

Prepámonos

Pués, y repetidas, nos viene dando la sensación de que no de que no deca otra cosa que ganar tiempo para cogernos de sorpresa, en el momento que menos lo esperemos.

Las potencias mediadoras han existido, que el Ecuador y el Perú disminuyan su pie de guerra y retiren las fuerzas que mantienen en sus fronteras. Y el Ecuador, desoso de manifestar en esta, como en toda ocasión, su peculiar buena fe, se ha apresurado a hacerlo; pero el Perú, no al contrario, amontona allí más elementos bélicos y aumenta cada día el número de sus tropas con inusitada diligencia.

¿Qué nos queda, pues, que hacer?—Prepararnos también nosotros, y con el mayor ahínco, para repeler cualquier traidora agresión de parte de nuestros vecinos que hacen caso omiso de la palabra empeñada y que, en sus actos políticos, manifiestan el instrumento que no pretenden otra cosa que en continuar adueñados del territorio que nos han usurpado del modo más arbitrario é injusto.

Muchas veces hemos manifestado que la mediación puede no resultar eficaz para dar fin al conflicto sobre límites; los mediadores no son jueces, y su papel apenas se limita a dar a las partes un consejo sobre lo que les conviene hacer; pero dejándoles en completa libertad para seguirlo ó no.

Ahora bien, si como es seguro—ya que la razón y la justicia militan en favor nuestro—que el parecer del mediador disponga que el Perú nos restituya los terrenos en disputa ¿se resignará el Perú a hacerlo pacíficamente? En las negociaciones directas que tenemos que llevar a cabo con esa República, ¿concederá en que entremos en posesión pacífica de nuestros territorios?—No lo creemos. Al contrario, abrigamos el íntimo convencimiento de que, a pesar de cuanto medio conciliatorio se emplee para solucionar el conflicto, el Perú continuará empeñando en sus pretensiones y hará inevitable la guerra; pues nos pondrá en la ineludible la guerra; pues nos pondrá en la ineludible necesidad de hacernos recuperar por medio de la fuerza lo que se nos ha arrebatado mediante la felonía de una maquiavélica política.

Si así no fuera ¿para qué esa su activa preparación bélica?—Si tuviera el deseo de proceder con la buena fe que diéramos, no tendríamos que hacer otra cosa que mostrar el resultado de las gestiones diplomáticas, para ejecutar, a su debido tiempo, lo que se resuelva de conformidad con la justicia y equidad. Pero todas las apariencias, todos los actos públicos del Gobierno peruano, manifiestan claramente que se prepara para la lucha.

En tal caso ¿que nos corresponde hacer?—Prepararnos también para que, llegado el caso, se respeten por medio de la fuerza nuestros derechos y para poder repeler cualquier agresión que se esté urdiendo contra nosotros.

Nunca como hoy necesitamos llevar a la práctica aquel sabio axioma romano de que *si vis pacem, para bellum*;

pues la situación de la República es de un estado de guerra.

No es que busquemos la guerra, sino que en previsión de que pudiera llegar, estamos obligados a no emitir esfuerzo alguno para triunfar en ello. Los pueblos inteligentes proceden de este modo.

El médico le dirá, que la Pantofole cura el Paludismo, lo e vende fuera del sistema.

Correo del Perú

NOTICIAS DE UN AMIGO

Lo que piensan y pretenden

EL PERU NO CEDERA

Lima, mayo 24 de 1910.

Queridísimo amigo: Muy desoso estoy de ver sus cartas; pues ellas me darán noticias veraces.

Desde que se habló de la mediación, nada hemos adelantado, y quizás hemos retrocedido y tendremos que irnos a las manos. Aquí no cederán en cuanto al Laudo; ese es su baluarte; con el oro lo han corrompido todo, y claro está, quieren presentarse, como dijimos, exigiendo su inicio cumplimiento cuando Cornejo claramente lo rechazó en su alegato.

Ojalá allá escribieran algo, haciendo conocer las razones por las cuales no podemos admitir el Laudo, a fin de que aquí se desengañen muchos sobre este asunto; pues como el pueblo y todos casi viven en la ignorancia del asunto límites, tachan al Ecuador de informal.

Al día siguiente de la mediación, partieron de esta ciudad para el norte, 3.000 hombres con bastante artillería y ametralladoras.

No decae el patriotismo, siguen abundantes las erogaciones y se presentan voluntarios. Mañana creo parten dos ó tres mil hombres para Tumbes; todo lo cual hace presumir que se marcha por mal camino, y que el Perú no cederá, creyéndose superior; no se desuciden y procuran reforzar las fronteras para desbaratar a éstos desde el primer encuentro.

Aún no se confirma la noticia de que el General Clement partirá para el norte a dirigir las operaciones; al fin es extraño y el oro hundirá su espada.—Corresponsal.

Pamala es una cura positiva para el Paludismo. Pruebe y se convencerá.

Riobamba

Junio 10.—Señor Director de EL TIEMPO.—Desde el miércoles que arribó a esta Ciudad el General Montero, es objeto de grandes agasajos de parte de sus numerosos amigos y compañeros de armas.

El día de su llegada acudió a la estación del ferrocarril un numeroso pueblo que prorrumpe en entusiastas vítores, proclamando al jefe de las caballerías.

Anoche tuvo lugar el banquete ofrecido por el personal de las oficinas militares al que concurrió numeroso personal, reinando la más franca cordialidad.

Hoy se llevaron a cabo el desfile que en su honor efectuaron cuerpos de reservas, así como el banquete brindado por Batallón Talcán.—Corresponsal.

ECUADOR Y PERU

PROYECTOS DE UNA ALIANZA FAVORABLE AL PERU

EL ASUNTO SE COMPLICARA

Más parece un canard de los agentes peruanos

Santiago, Junio 10.—La prensa asociada publica un cablegrama sensacional de Montevideo, dando cuenta de que se han recibido en esa capital cartas póstumas de Buenos Aires, comunicando que, según informes recogidos en fuente seria y en los círculos diplomáticos, se tramita actualmente en Buenos Aires una alianza defensiva entre el Perú, Brasil y la Argentina.

Los detalles que se han podido obtener sobre tal acontecimiento llamado a despertar grande interés en el Continente son de que el pacto de la

alianza durará 10 años teniendo por la base principal la condición de que los Gobiernos de la Argentina y Brasil se comprometan a permanecer neutrales y hacer respetar la neutralidad en caso de que ocurriera guerra entre el Perú y alguna otra nación sudamericana.

Si el Perú tuviera que luchar con más de un país, al mismo tiempo la Argentina y el Brasil estarían obligados a ayudarle directa ó indirectamente, según lo determinen las circunstancias.

Circular

La siguiente ha pasado los jefes y oficiales del Regimiento de Artillería N.º 8, a los propietarios de la Capital, y la necesidad que resalta tiene ese cuerpo de estar provisto de acémilas y la generosidad de las personas a quienes se ha hecho tal solicitud, no hacen esperar que pronto acudirán a responder los deseos de los Jefes y oficiales del N.º 8.

Los jefes y oficiales del regimiento de artillería, N.º 8 de la primera reserva, tienen el alto honor de manifestar al señor N. N. sus consideraciones y respetos, y se permiten solicitar su cooperación para que se organice definitiva y completamente la unidad sobredicha.

Su cooperación se hará práctica al proporcionar, en calidad de préstamo, un caballo que se destinará al servicio de un jefe ó un oficial.

Los jefes y oficiales no dudan, ni por un momento, que su petición será atendida favorablemente, ya que como que el patriotismo es una de las cualidades relevantes que distinguen al señor N. N., quien está persuadido de la obligación que, en estos los ecuatorianos, de prestar sus servicios a la Patria, en cualquiera forma.

Concluidas las actuales circunstancias por las que atraviesa el país, se le devolverá el caballo, ofreciéndole el cuidado de la acémila será asertado, en atención a su buena calidad.

Amabato

Junio 10.—Señor Director de EL TIEMPO.—Anoche fue capturado en Baños, Julio Zenón Rodríguez, prófugo de la cárcel de Amabato, merced a la labor del Intendente de ésta.—Corresponsal.

Caminos al Oriente

Todos los diarios del Ecuador y todos los ciudadanos claman uniformemente por caminos a la Región oriental, y exigen que se los abra sin tardanza, a cualquier costo y considerando que eso es lo más urgente y lo más imperioso en el actual conflicto.

A esta demanda se responde, arduamente, la de una colonización rápida.

Y acaso no sería posible hallar una docena de compatriotas que pensasen lo contrario.

Nosotros, sin embargo, en estos dos meses, después de haberlos estudiado muy despacio, nos apartamos de los más y estamos con los menos.

Es increíble, se nos dirá. No tal, nuestra divergencia se explica muy fácilmente.

Los caminos al Oriente son la primera necesidad del país, y la colonización lo es en segundo término. Métraco, por tanto, alabamos y aplaudimos, con algún previsor, instant por que se ha

ga una y otra cosa, y se haga aun cuando de cuenta algún sacrificio.

Desatémolo, por ahora, lo del ferrocarril a esa región, proyecto que, por muy avanzado y muy seductor, raya en delirio.

Pero declinamos que uno de las carreteras y simples caminos no es lo más urgente, lo más perentorio en estos momentos.

Tratándose del Oriente, que, en realidad, es tierra habitada sólo por pocas familias blancas y por indígenas montaraces, quienes no hacen vida civil, ni harán mientras los empleados de esa región sean... lo que siempre han sido no puede la recuperación del Oriente consistir en la apertura de caminos y colonización militar, que se dice. Sería esto un error tamaño, lúculo y trascendente.

Otras medidas son las urgentes é insustituibles; otras necesidades se presentan como anteriores a la apertura de esos caminos y a la colonización; por otras cosas hay que comenzar, hay dos ó tres problemas más cuya solución (fácil, se sí) es antecedente necesario a dichos patrióticos proyectos.

Que es ello, no lo podemos decir, pero lo saben quienes manejan nuestra defensa, y es seguro que todo lo harán como conviene.

Para concretarnos a la apertura de los caminos y la colonización, todo lo cual es una importantísima cuestión de gobierno, y cuestión que se está tratando y no se dejará de tratar con empeño y vigor, es preciso antes sentar un supuesto, al parecer, de muy poca importancia, y en el cual nadie se fija, pero, en verdad, de inconcebible valor.

Si importa establecer un supuesto necesario a la cuestión, claro que por él habrá que comenzar.

De esta suerte, aunque los dos proyectos en referencia sean de importancia primaria en nuestra resolución de recuperar el Oriente ecuatoriano, no son lo más urgente; hay algo que es su base y fundamento; hay algo que se debe tener como preliminar, si todo ello ha de marchar puesto en rasgo.

Nosotros entendemos, pues, que se debe comenzar por ese algo que viene a ser como la introducción a los proyectos de caminos y colonización.

Pasar a ellos de golpe, repentinamente, con ímpetu insustentable sería dar un paso mortal, propio del desprecio, no de la reflexión; salto mortal del cual recogeríamos a continuación.

NOTICIAS DE GUAYAQUIL

Junio 10.—EL TIEMPO, al tratar del arbitraje y de los arreglos directos, dice: que como el Ecuador está persuadido que de expedito el laudo, que daría enormemente lesionado sus derechos y reducida su soberanía territorial a las más simple expresión como a su vez, el Perú cree que el árbitro le conceda la propiedad de posesiones más inmensas

que las que su ilimitada codicia ambicionara, es llegado el caso, que de acuerdo con el artículo 6º del mismo tratado de arbitraje, se proceda a la celebración de arreglos directos, pues esta es la única fórmula que puede, quizás conciliar los intereses contra puestos de las dos Repúblicas, porque cualquiera otra solución del problema acarrearía las mayores dificultades y traería complicaciones imprevistas.

En notas trae un cablegrama de Guayaquil, publicado en "El Imparcial" de Lima, del 2 del presente, en el cual hay embustes como éste; siguen por la noche los ejercicios militares que dirigen los Jefes del ejército de Chile, los cuales según declaración propia, tropiezan con graves inconvenientes por la tradicional torpeza de los reclutas, suponemos, termina *El Tiempo*, que todas estas sandeces no van en clave y por lo mismo nos llama la atención que la censura que hay establecida, permita en transmisión a los diarios peruanos.

Verónica y nuevo vóces fuera de Cien la Paz a la cruzada el patidismo.

PERU

EL EMBAQUE DE TROPAS EL DÍA 1º DE JUNIO

BALEN A LA FRONTERA ECUATORIANA

Con motivo de haber visto unos telegramas cruzados entre los señores José Abel Castillo, director de "El Telégrafo" de Guayaquil, y don César Mantilla, director de "El Comercio" de Quito, como dudando de la veracidad de las noticias que nuestro corresponsal en Lima nos trasmite por cable, publicamos en seguida las noticias venidas en el correo de ayer, en "El Comercio" de Lima de 1º de Junio, que confirman las contenidas en los cablegramas de nuestros corresponsales, cuyo servicio nos cuesta una buena suma mensual, con el fin de servir mejor a nuestros abonados.

CAMBIO DE ARMAMENTO

El batallón de infantería de la escuela militar cambió ayer su armamento antiguo por Mauer último modelo (1908, bala S).

EL REGIMIENTO N.º 1

A las 7 de la mañana los batallones segundo y tercero del regimiento número 1, que estaban en Limatambo, partirán de ahí a pie hasta esta capital, donde se unirá al primero que está en Guadalupe, dirigiéndose los tres a la Estación de los Desamparados con el objeto de embarcarse.

También se embarcará el regimiento de caballería número 5 y un grupo de zapadores.

EN EL CALLAO

EL "IQUITOS"

Durante la tarde y la noche de ayer, se ha embarcado en el "IQUITOS", que se halla atracado en el puente de la dársena, material bélico y provisiones para el ejército del norte.

Cerca de las 6 p. m. llegó de la capital, por la carretera, una sección del regimiento número 1 de infantería, conduciendo 36 caballos y mulos pertenecientes a la sección de ametralladoras y a la oficialidad.

El embarque se efectuó con rapidez. En él tomaron parte, espontáneamente, varios oficiales y jugadores.

REUNION DEL CONGRESO EXTRAORDINARIO

Es el que M. PARDO formó en su almuerzo con las últimas novedades de joyería. Relojes de alta novedad. Adornos de salón.

Espejos imperiales con consolas. Siempre tiene los mejores pianos "DASSEL". Estatuas para luz eléctrica. Optica la más fina. Cubiertos de toda clase y artículos de comedor. Visitar este almacén es hacer una ganancia, por los precios exclusivamente baratos.

Cigarrillo Progreso su papel especial no admite competencia

En el "Iquitos" se han dado de alta como voluntarios, 12 fleteros y 10 jugadores de este puerto.

En ese transporte remite la intendencia general de guerra 95 bultos con artículos navales para el crucero "Bolognesi".

Anoche llegó de esa capital un convoy del inglés con siete carros, conduciendo el equipo y material del regimiento citado. Inmediatamente se procedió al embarque, parte en el "Iquitos y la otra parte en el "Ucayali".

EL REGIMIENTO N° 1

Hoy, en tres convoyes, compuestos de siete carros de segunda, uno de primera y una bodega, cada uno, por la línea del central, llegarán los tres batallones de que se compone el primer regimiento de infantería. El primer tren llegará a las 7 y 30, el segundo a las 10 y 30 y el tercero a las 12 y 30.

Se prepara el pueblo chalaco a despedir a las tropas con una gran manifestación patriótica.

También debe embarcarse el regimiento número 5 de caballería.

EL "UCAVALI"

Anoche se embarcó equipo y material de guerra en este vapor, que sale hoy para Panamá.

También se ha dado orden anoche para alistar el vapor para conducir tropas, el excelente que no pueda ir cómodamente en el "Iquitos".

INGENIEROS ZAPADORES

Conforme anunciamos, en la tarde de ayer quedó organizada la planta de las cuatro compañías en que se ha dividido el efectivo de la compañía de ingenieros y zapadores.

La compañía que salirá a norte será comandada por el teniente ingeniero señor Rubio, siendo los jefes de sección los alféreces señores Ballinas y Ruiz y los ingenieros señores Valdivia y Klingner.

Pamala cura el paludismo. Se vende en todas las droguerías.

Últimas noticias del cable

ITALIA

Venecia.—En las segundas pruebas del concurso hipico sufrieron oare jinetes varios caídas.

Dos de ellos están heridos y seis contusos por haber sido arrojados por los caballos que cabalgaban.

—La gran expo de la Exposición y premio de mil pesos lo obtuvo el Duque de Andrea.

ESPAÑA

Madrid.—La comisión encargada de los festejos en honor del doctor Riquelme Peña ha comunicado sus acuerdos al Ministro Canalejas.

—Mientras se etúe el banquete del Teatro real, se reproducirá vivamente en el escenario el cuadro de M. Ruiz Carbón, representativo de la Independencia Argentina.

—El Consejo acordó en homenaje a la Corona una reforma de la ley de reclutamiento de servicio militar obligatorio.

—Moret ha considerado el discurso de Leader Melquíades y dice que es acontecimiento político de más trascendencia que ha ocurrido en España desde la restauración.

—Se ha recibido un radiograma de la Infanta que se encuentra acurramentada a la altura del Rio Jandero llevando un feliz viaje.

—Canalejas expuso ante el Consejo de Palacio la situación actual de los problemas sociales y religiosos que fueron todos aprobados.

—El Rey le gratificó su confianza, que ha firmado el nombramiento del señor Burrell para Ministro de Instrucción Pública en lugar del señor Huanonena que pasará a ejercer la Presidencia del Congreso.

—Consejera de Instrucción ha sido nombrada la señora Emilia Pardo Bazán.

Oleído.—Manuel Feróndez, acusado de asesinato, se arrojó desde las ventanillas de su prisión dándose muerte instantáneamente después de que se le comunicó su condena de diez y ocho años de presidio.

ESTADOS UNIDOS

Washington 10.—El banquete que ofreció Mr. John Barberter se efectuó anoche en los salones de Palacio de las Repúblicas americanas que estaban ex-

pléndidamente iluminados y llenos de flores. Al acto asistieron el Vicepresidente Sherman, el señor Villegas y su familia, los representantes de todos los Estados latinos americanos, los delegados del Congreso Panamericano de Buenos Aires, muchas damas de la sociedad, entre ellas la hermana del Ministro de RR. SBB, el encargado de México, los Subsecretarios del Ministerio de RR. BB, y otras personas pertenecientes. En el banquete se hizo gala de mucho lujo y relató la mejor cordialidad.

Colonia.—Un rayo cayó sobre una factoría de nitroglicerina en Schelshburg, ocasionando una terrible explosión.

Veinte operarios resultaron muertos y una infinidad de heridos. El edificio quedó bastante maltratado. En varias otras poblaciones vecinas han caído muchos rayos, teniendo conocimiento de que en Reimburg murieron tres campesinos por esta causa.

Berlin.—Lendbig Sifman ha concurrido en el Reichstag la manera lujosa en que vive el Kaiser a la vez que recomienda al pueblo que economice sus sueldos.

El Kaiser, añade, debiera ser pagado por día conforme nos paga a los miembros de Reichstag.

INGLATERRA

Londres.—A los 79 años falleció el General Sir William francos hntler.

Ha sido Ud. hablar acerca del nuevo remedio Pamala.—Es un específico para el paludismo.

Notas sobre el Ecuador

LO QUE SERIA EN CASO DE GUERRA

EL S L DADO ECUATORIANO

(“El Ferrocarril”—Arica) La base autóctona de la raza que puebla esas regiones es un elemento que desde los primeros pasos de la conquista española en América, sorprendió por el valor indomable a los bizarros descendientes del Cid.

Los indios jivaro han sido los únicos rivales que han tenido los áncas de América. Ella es la primera cepa del pueblo ecuatoriano. Viniendo del norte empezando por las provincias del Carchi, formados los célebres pupos, ainos, tencas, entusiastas y de un valor puesto mil veces a prueba desde la época de la independencia en que, con los pastusos, pusieron a raya muchas veces a las huestes victoriosas de Bolívar.

Los pobladores del anchurazo callagüero interesadísimo, desde el Carchi al Marañón, se distinguen por sus excelentes condiciones para la marcha, por su espíritu de disciplina, por su sobriedad, no menos que por su valor probado frente al enemigo en cien revoluciones que han asegurado al pueblo del Ecuador.

ARMAMENTO DEL ECUADOR

Tampoco se crea que el Ecuador carece de armamento. Hemos visto desde el puerto de Guayaquil, 36 cañones de 4 y 6 pulgadas, perfectamente apareados por vigorosos mulars. Y hemos visto a los dignos discípulos del mayor Medina, instructor chileno que estuvo al servicio del Ecuador—hacer uso de esos cañones con la misma eficacia que el mejor cuerpo de artillería del ejército de Chile.

Además, el Ecuador tiene por lo menos 80 cañón s Krupp con la más completa provisión de municiones, y últimamente ha recibido de Alemania, por un vapor de la Compañía Kosmos una enorme cantidad de armamentos; cuya cifra sólo el Gobierno del Ecuador conoce.

Sabido es que el Ecuador ha venido destinado en sus presupuestos, desde hace muchos años, fuertes sumas para la adquisición de elementos de guerra. Según nuestras noticias en el Ecuador hay por lo menos 60,000 rifles Manlicher y por lo menos otro tanto de rifles de otros sistemas.

La inscripción de reservistas ha dado una cifra que ha sido una sorpresa para todos. Más de 20,000 hombres han acudido al patriótico llamamiento.

ENTUSIASMO P R LA GUERRA

Y se ha visto el caso de individuos mayores de cincuenta años prestar energicamente porque no se les admita su inscripción; y el de niños menores de quince años abandonar las escuelas y acudir a la inscripción a los cuarteles y a ser oídos y hermanos cristianos ofrecer sus servicios para la guerra como los más bravos voluntarios de los tiempos heroicos.

LA DEFENSA DE GUAYAQUIL

La Mar, el año 29 y Castilla 30 años después, tuvieron como objetivo primero de su plan de campaña la toma de Guayaquil, que entonces no ofrecía dificultad. Esas lecciones de la historia han hecho que los ecuatorianos se hayan preocupado seriamente de la defensa de Guayaquil, ciudad que por su ubicación fluvial presenta especiales facilidades para la defensa. No desafiara otra cosa los ecuatorianos que la

escuadra del Perú intentara aventurarse por los verticotes del delta del Guayaquil.

Si las minas y torpedos no dieran cuenta de ella, los cañones de fortaleza que Chile cedió al Ecuador, con el "Casma" hablaría muy alto y claro e defensa de la patria ecuatoriana.

El Paludismo proviene de parositos en la sangre. Pamala cura radicalmente.

El Perú y el Ecuador

De "El Tiempo", de Caracas

Un conflicto internacional está en puertas. Nunca estos países americanos niegan al mundo todo para que se muevan las plumas en su contra. Cuando no son revoluciones, son agresiones internacionales, descabelladas, atentatorias. Es un noaca acabar en el sentido de comer disparates que llevan a la debilidad, y ya sabemos que se busca y se espera que la asamblea económica, y estos son los trazo, debilita a los pueblos para que éstos no tengan vigor resistente el día de las agresiones.

No creemos que las armas se disparen, porque múltiples intereses lo impedirán. Además, la actitud del Perú es incomprendible, porque su situación por sus otras fronteras no es más enviable. Tiene por esas fronteras cuestiones graves pendientes, que reclaman mucha medida en sus actos. Si embargo, si las armas se pusieran en juego, en esa lucha la victoria no sería dudosa, dado el arrojo marcial del pueblo ecuatoriano. Pero ya se verá como todo se arreglará perfectamente sin que corra la sangre.

Gran ejército peruano

Los niños de pechos y todas las mujeres, con fusil y cartuchera.—Los desfiles peruanos eternos como la música del maestro Porras.—3, 383, 000 voluntarios.

Hace días que no se reciben telegramas de Lima, y se gún dicen continúa la interminable romería a los cuarteles de los voluntarios de todas las provincias, hasta de Tacna y Arica, que piden su inmediato enrolamiento en el ejército.

Un trabajo de la estadística dejó en vista de los telegramas recibidos, que se habían ya enrolado en el ejército de 3, 383 000 personas y que en consecuencia, los niños de pecho y las mujeres en todos los estados habían recibido su fusil y su cartuchera.

El mismo estadístico nos decía que, por otros datos, tenía motivos para creer que la tal afluencia de voluntarios, era algo así como los desfiles de las operas en que durante media hora desfilan 20 compañías, como si fuera un ejército, entrando por un lado del proscenio y saliendo por el otro, repitiendo la operación hasta que se acaba la música.

Los desfiles peruanos han sido enormes porque la música del maestro Porras es eterna

“COOPERATIVA DEL PICHINCHA” El Directorio de esta Sociedad, en sesión del 11 del presente, aceptó como socios a los siguientes patrocinarios, por reunir las condiciones exigidas por los Estatutos:

Doctor Anacleto Román, doctor José María Ayala, Pablo J. Gutiérrez, Joaquín Nieto Figueroa, Luis Amable Briga, Manuel R. Bepinoso, Manuel María López, José Roberto Cruz, Juan J. Salvador M., Alejandro Salvador M., José Benítez y Letes A. Mantilla, Juan A. Delgado C., María G. Acuirre de Guevara, Mariana Aguirre, Bruna Lidia C. de Martínez, Inoliva Villota de Rostoni, Carmen A. Borja, Carmela Nieto V., Isabel Nieto V., Rosa Mercedes Nieto V. y María E. González.

Las personas nombradas se servirán aceptar sus respectivas plazas en el almuerzo del señor Bellarino Salazar, nuevo Tesorero de la sociedad.

El Secretario. Abril 12 40—v. N.

CASA DE ARRIENDO

Por un precio sumamente equitativo se arrienda la espaciosa, aseada y cómoda casa que fué de la familia Arteta García en la carrera de Rocafuerte N° 72, a pocos pasos de la plaza del Mercado. Tiene excusado y poses artezana y un gran patio interior. Las personas que desean y desean vivir en el género de comodidades e higiene disfruten por otros promotores A la misma casa. Junio 3 108—v. 80

Congreso Extraordinario DE 1910

CAMARA DEL SENADO

(Sesión del 10 de Junio)

Se instaló la sesión bajo la presidencia del doctor Lino Córdova y con asistencia de los H. H. Azor, Andrade, Arana, Bofiles, Dávalos, Huerta, Hidalgo, Moncayo, Molina, Mora López, Navarrete, Pérez Q. Pino, Plaza Iglesias, Posse, Solano de la Sala, Sevilla, Valdez, Vela, Viteri, Zapater, Montenegro, Peraltá, Páez y Serrano.

Leída el acta anterior, fue aprobada su modificación.

A continuación dióse cuenta con un telegrama de Guayaquil en que el Sr. senador Federico Intrigui avisó haber salido con dirección a esta capital.

En seguida se dió lectura al informe que la Comisión de Obras Públicas presentó a la H. Cámara con motivo de la propuesta hecha al Poder Ejecutivo por el señor Jorge N. Chiriboga para la construcción de un camino carretero de Cayambe a la Coca

Se lo puso a debate y fue aprobado. En consecuencia, leyóse dicha propuesta íntegramente.

Aquí el H. Hidalgo manifestó que la Comisión no había acompañado al informe el proyecto de decreto correspondiente. La Presidencia ordenó, por tanto, que vuelva la propuesta a la Comisión para que cumpla con este requisito.

El H. Moncayo indicó que sería bueno que la Comisión se ponga de acuerdo con la dirección de Obras Públicas en cuanto a la parte técnica y al avalúo del precio de cada kilómetro del camino.

Con lo que terminó la sesión pública para constituirse en secreta.

CAMARA DE DIPUTADOS

(Sesión del 10 de Junio)

Se instaló a la 2 bajo la presidencia del Dr. Abelardo Mostaño, con asistencia de los HH. C. Borja, Córdoba, Montalvo, Barrera, Viquez, Posse, Loyola, Falconí, González, A. M. Borja, Yala, Serrano, Gallegos, Andía, Terán La Caxa, Coello, Stacey, Peña, Herrera, Balda, Concha, Egas, Rivas,

EL OLIMPO

Es sin disputa el mejor establecimiento de su género en la capital, situado en las pintorescas faldas del Pancillón, en la avenida Municipal, antigua Carrera de Ambato N° 20 tiene amplios y bien adornados salones todos alumbrados por luz eléctrica y rodeados de preciosos jardines, con un delicioso panorama que ofrece este local, toda clase de distracciones, piano gran polígono se tiro al blanco y juegos de salones, tanto para señoritas como para caballeros; todo este confort presenta las mejores comodidades a los más exigentes gustos.

Acaba de instalarse un hermoso y finísimo billar, el mejor que tiene la Capital.

Liceres finos extranjeros y Nacionales Conservas de todas clases

Potajes del país y banquetes al estilo Europeo.

Merece pues ser visitado este establecimiento por todos, mucho más hoy que ha convertido en hermosa Avenida la calle donde está situado

Almuerzos y comidas de todo precio y cenas a cualquiera hora de la noche.

Servicio esmerado con aseó y prontitud a precios módicos. Vicente C. Morillo. 112—v. 30

Junio 9

GRAN REALIZACION

CON EL DIEZ POR CIENTO MENOS DEL COSTO, EN LA PLOMERÍA Y FERRETERÍA, CARRERA DE GUAYAQUIL N° 79

POR LEVANTARSE EL NEGOCIO.

Grandes pianos de concierto "Aonibó"; se han vendido a \$ 1,100 por solo \$ 720. Esta fábrica como J. Gavan Blotter y Pleyer son más acreditadas de Europa y sus mejores modelos hacen por las sencillas, duras y duración de sus voces.

El comerciante que asegura dar planes de una de estas fábricas por \$ 720 su costo neto del modelo que vende es de \$ 820 puesto en Quito, pierde cien sucres. Tuberas de fierro colado.

1 \$ 1

1 1/4 1,40

1 1/2 1,60

3/4 4,20

Acordeos para tuberas colado Guayaquil.

Anillos para sub. agua de fierro 6 vertientes los de \$ 120 por \$ 60

los de \$ 60 por \$ 25. aprovechad esta ganca.

Una Noria igual la que tiene en su quinta del Ejido el Ingeniero señor Gualberto Pérez del precio de 200 sucres por solo 100 sucres.

Urnarios de frente por \$12 y de espaldas, por \$14 de porcelana que arroja el agua por la circumference del depósito y el frente. Precio de costo.

Una máquina de lavar botellas, con un poderoso lavante costo 60 sucres cetero por 35 sucres.

Tubo plomo a medida centavos libra.

Vinagre de vino. Imitación 0 25 centavos con botella.

Bombas relij del precio de 24 sucres por 15 sucres. Junio 8 116—v. 30

La Casa Americana

GUAYAQUIL Y QUITO

Cuero frescos y secos

Pagamos siempre los mejores precios.

ANDEAN TRADING Co.

Marzo 24

FABRICA NACIONAL DE CALZADO

COMPAÑIA ANÓNIMA CAPITAL \$ 200,000

Montada con la mejor maquinaria GOADYEAR para hacer calzado de cerco.

Materiales escogidos y exquisita variedad de estilos. Calzados para hombres, jóvenes y niños.

La fábrica no tiene agencias, sucursales ni representaciones en ningún lugar de la República, y puede despachar todos los pedidos que le hagan.

Ventas al contado y descuentos liberales en las compras al por mayor. Para informes comunicarse a EL GERENTE 22—v. 3 m.

Quito, Enero 24

La Viña P. COLLO

COMPRAN CUPONES DE LA DEUDA INTERNA Mayo, 25 655—v. N.

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

miendo N.º 8, y en un replazo se le ha nombrado al señor doctor Aurelio Mosquera.

—Instructor del Batallón Independencia N.º 7 ha sido nombrado el señor Capitán Manuel Echeverría.

—Ayudante del Batallón de los hospitales de campaña del servicio sanitario de la división del Sur, provincia del Acahuasi, ha sido nombrado el Teniente asistente don Carlos Mena.

—Ha sido llamado al servicio de las armas la Plana Mayor del Grupo de Caballería escadron N.º 29 y 30 de la 1.ª reserva compuesta del siguiente personal:

Sargento Mayor, Cristóbal Aguilera. Primer Jefe, Capitán, Ramón Valdivia. Ayudante Mayor, Alférez, Carlos Torres. Abanderado, Alférez, los señores Capitán Roberto Larrea, Teniente Alarzo Borno, Alférez Julio Yaca y un sargento 1.º, un cabo 1.º, 12 soldados.

—Ayudante Mayor del Batallón 83 de la 1.ª reserva, ha sido nombrado el Sargento Mayor José Domingo Bermúdez.

—El Subteniente Manuel María Cevallos del batallón Pichincha, ha sido destinado al batallón N.º 86 de la 1.ª reserva de esta provincia.

—De conformidad con el Reglamento de uniformes militares, debidamente modificados los oficiales generales y los de armas montadas que dando en consecuencia prohibida que dicha prenda la lleven a oficiales que de ella corresponden; los superiores e inferior les del arma de Infantería.

—Primer Jefe del batallón N.º 134 de la 1.ª reserva de esta provincia en el replazo del Sargento Mayor Graaúdg Miguel C. Baquero, se le ha nombrado al Teniente Coronel don Francisco Zambrano.

—Al Teniente José R. Bando se le ha destinado al Ministerio de Guerra y Marina.

Repartimiento
Se ha dictado la orden respectiva para que se acarte el batallón de reclutas de la parroquia de San Marcos N.º 10.

Dicha orden ha sido recibida con júbilo de parte de quienes componen ese valeroso cuerpo de infantería.

Canjes
Hemos recabado los siguientes, que agradecemos.

—"El Tigrillo", "El Gato del Pueblo", "El Benetoriano", "El Correo del Guayaquil", "El Mercurio" de Guayaquil; "El Imparcial", de Rumburá; "El Heraldo", de Portoviejo; "El Alcazar", de Loja; "El Comercio", de Loja; "El Callao" del Callao; "El Progreso", "El Riquelme" de Baranquilla; "El Nuevo Tiempo", del Guayaquil; "El Republicano" y "La Corresponsal" de Bogotá; "El Sol", de Medellín; "El Industrial", de Quito; "El Trabajo", de Popayán.

Gustosos retornamos nuestro cajón. **ULHAUFER** Acudid por el aceite de Rusina que, a precio reducido, venden, Urrutia y Graaúdg.

Abrel 29 87-v-n.

Chile

Las grandes maniobras del centenario.—Se llamara la primera reserva durante mes y medio.—Trabajos preliminares.—Fecha del llamamiento.—Invitación a las naciones extranjeras.—Ideas de un jefe del ejército.

Ha quedado redactado el decreto supremo que llama a las 6.ªs a 9.000 efectivos de la primera reserva en las 11 y III Divisiones del Ejército, es decir, desde la provincia de Aconcagua hasta Chiloé.

Como esta idea tiene por objeto poner sobre las armas un número apreciable de hombres para contribuir a la solemnidad de la parada militar de septiembre próximo y de las grandes maniobras del centenario, ha quedado a la orden de este ministerio de la Defensa, de guarnición en las provincias del norte, a causa de la gran dificultad que se suscitara al intentar su movilización al centro del país.

Pero la realización de un proyecto no tiene tan solo este fin, que podría calificarse de decorativo, sino que reviste un carácter de excepcional importancia. Vendrá a constituir el ensayo hecho por primera vez, de los resultados, aún no comprobados, de nuestra actual ley de conscripción.

Por la realización de un proyecto de proporcionalidad una sorpresa que en todo caso, es conveniente ver desde luego, a fin de evitar los desastres que, en caso de una contingencia, podría precipitarnos su fracaso. Los trabajos preliminares del actual llamamiento han sido de las grandes del Estado Mayor General, quien ha de tenerlo en el número proporcional de reservistas que llamará al servicio en cada división.

Con el objeto de obtener algunos de tales sobre la forma en que se verificará, hemos entrevistado a un distinguido jefe del Ejército.

—Podría proporcionalarnos, le dijimos, algunos datos sobre el alance que tiene para el país el próximo acuartelamiento de reservistas?

—Es una prueba de honor, contestó de nuestras leyes militares.

En Europa, y en general en todos los países donde existe una ley de servicio militar obligatorio, se verifican periódicamente estos llamados para el servicio físico e indispensable para hacer propositos de los sacrificios que esa instrucción importa al país y a los miles de ciudadanos. Se llevan a cabo al año siguiente o subsiguiente al período en que contingente haya hecho un servicio, por un período de veinte días en primera vez y de ocho en las siguientes. Guareciéndonos al llamado a las filas junto con otros contingentes para la realización de las maniobras.

—La primera reserva. Los ciudadanos que han hecho su servicio y los que no han sido sorteados, quedan durante nueve años después del licenciamiento de los reservistas que son llamados por un simple decreto del Presidente de la República. Batos constituyen la primera reserva.

Desde la fecha de su licenciamiento hasta la edad de cuarenta y cinco años, pertenecen a la segunda reserva.

Entre nosotros, la ley de reclutas y remplazos fue dictada en 1900 y el primer llamamiento se hizo en 1901.

En consecuencia, todos los ciudadanos que han hecho su servicio bajo la ley citada pertenecen a la primera reserva y podrán ser llamados a las filas en esta ocasión.

—¿Cuánto tiempo durará el servicio? —Los años del reservistas serán convocados a mediados de agosto, por el plazo de mes y medio.

Tomarán parte en la tradicional parada militar del 19 y en las grandes maniobras del centenario.

—¿Se han llevado a cabo ya algunas trabajos preparatorios? —Además de los estudios de Estado Mayor, se ha activado la confección en los talleres militares de Santiago del vestuario y ropa interior para la tropa, y se ha encargado a Europa el equipo necesario.

Después de las maniobras, estos elementos quedarán en los almacenes de la 1.ª reserva del Ejército, como una reserva indispensable para el caso de cualquier contingencia.

Las maniobras adquirirán en estas condiciones, una magnitud que jamás han alcanzado. Se desarrollarán igualmente, todos los servicios anexos, tal como los de ingeniería, fomento sanitario y de policía, etc.

Con la instalación de unidades en plena guerra, tendremos ocasión de comprobar la preparación de nuestros oficiales de reserva que se verán necesariamente al mando de los unidades que les corresponden por su grado.

—¿Y se confía en el buen resultado de esta idea? —En el Ejército, se está por, dada la situación internacional que atravesamos el país, el patriotismo impetuoso de los ciudadanos a venir a las filas y a contribuir en su esfera de acción a solemnizar la fecha en que la patria cumple un siglo de vida independiente.

Concedida al que se propondiera con tiempo al invitarse a este acto, por medio de sus Legaciones, a las naciones extranjeras que se interesen por nuestro desarrollo militar, a las que, no dudamos, proporcionaremos en esta ocasión un espectáculo digno del espíritu de la nación, más genuinamente patriótica que la de Sud América.

No olvide Ud. que el mejor Malleco de Guayaquil, lo venden Urrutia & Graaúdg en su nuevo almacén de la calle del Correo. Abrel 29.

Correo de Campaña

En el deseo de servir de la mejor manera posible a las familias de los patriotas que han salido y salgan a la frontera, hemos resuelto establecer el servicio de correos de campaña, para lo cual las oficinas de El Tiempo estarán todos los días hasta las nueve de la noche a disposición de los que deseen enviar sus correspondencias a los individuos de las diversas unidades que, en obediencia a las órdenes del Supremo Gobierno han marchado o tencian que marchar a las provincias del sur.

Esta Empresa ha creado esta sección especial con empleados idóneos y muy honorables, que atenderán con mucho esmero a este servicio.

Las correspondencias deberán traer con claridad la dirección respectiva, con especificación del batallón al cual pertenece el destinatario, y las que recibamos del campamento las publicaremos en nuestra edición y en las pizarras.

EL TIEMPO.

LA CONFIANZA

dijo un sabio, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que ve, y habiendo en un sentido general verdad. Lo que a veces se llama fe ciega no es fe de ninguna manera, pues debe haber una razón y hechos para tener en que fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta a una medicina o remedio la gente pregunta: "¿Ha curado a otros?" "¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mío?" Y va en armonía con los descubrimientos de la ciencia moderna y están sus antecedentes el abrigo de toda sospecha.

En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de alguno de los males para los cuales se recomienda, ocurrirá a él en la plena confianza de que me podrá aliviar." Estos son los fundamentos que han dado a la PREPARACION DE WAMPOL.

su alta reputación entre los médicos así como entre todos los pueblos civilizados. Este efecto remedio es tan sabroso como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Bacalao Puro, que extraemos de los hígados frescos del bacalao, combinados con Hipofosfito, Malta y Cerezo Silvestre. Con toda prontitud elimina los ácidos venenosos que engendran la enfermedad y las demás materias tóxicas que se encuentran en el organismo; desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es indolente a la intoxicación.

—¿Qué sigue a las Fiebres, Tisis y Enfermedades Democraicas, "El Sr. Dr. Hugo Marcos, de Buenos Aires, dice: La Preparación de Wampole no me es desconocida y el año pasado en una Clínica de París, he tenido ocasión de prescribirlo y notar sus buenos efectos. Todos mis colegas en París aprecian esta preparación." Nadie sufre un desengaño con esta. De venta en las Boticas.

LONGINES son relojes de la mejor calidad. Acaban de llegar un gran surtido a la Boletería de Manuel Ruiz, quien los vende garantizados al precio más reducido de las demás relojerías. Cada reloj lleva un premio.

FRIOS Y FIEBRES

¿Por qué continúa Ud. sacudiéndose y temblando?

Pam-ala

Seguro que lo curará. No contiene quinina en forma alguna.

El Dr. Sergio D. Barro, Médico de Cartagena, Col. escribe: "Certifico que he usado esta preparación Pam-ala en mi clínica habiendo obtenido con ella resultados sorprendentes en el tratamiento del Paludismo. Su sabor agradable la hace preferible a otras medicinas para el mismo objeto, no contiene sales de quinina, ni Arsénico y puede darse fácilmente y con seguridad a los niños."

De venta en todas las Droguerías. Tamaño regular \$1.00. Pequeño 50c. DAVIS & LAWRENCE Co., Agentes Generales para la venta Nueva York.

Las grandes maniobras del centenario.—Se llamara la primera reserva durante mes y medio.—Trabajos preliminares.—Fecha del llamamiento.—Invitación a las naciones extranjeras.—Ideas de un jefe del ejército.

Ha quedado redactado el decreto supremo que llama a las 6.ªs a 9.000 efectivos de la primera reserva en las 11 y III Divisiones del Ejército, es decir, desde la provincia de Aconcagua hasta Chiloé.

Como esta idea tiene por objeto poner sobre las armas un número apreciable de hombres para contribuir a la solemnidad de la parada militar de septiembre próximo y de las grandes maniobras del centenario, ha quedado a la orden de este ministerio de la Defensa, de guarnición en las provincias del norte, a causa de la gran dificultad que se suscitara al intentar su movilización al centro del país.

PERO la realización de un proyecto no tiene tan solo este fin, que podría calificarse de decorativo, sino que reviste un carácter de excepcional importancia. Vendrá a constituir el ensayo hecho por primera vez, de los resultados, aún no comprobados, de nuestra actual ley de conscripción.

Por la realización de un proyecto de proporcionalidad una sorpresa que en todo caso, es conveniente ver desde luego, a fin de evitar los desastres que, en caso de una contingencia, podría precipitarnos su fracaso. Los trabajos preliminares del actual llamamiento han sido de las grandes del Estado Mayor General, quien ha de tenerlo en el número proporcional de reservistas que llamará al servicio en cada división.

Con el objeto de obtener algunos de tales sobre la forma en que se verificará, hemos entrevistado a un distinguido jefe del Ejército.

Podría proporcionalarnos, le dijimos, algunos datos sobre el alance que tiene para el país el próximo acuartelamiento de reservistas?

Es una prueba de honor, contestó de nuestras leyes militares.

En Europa, y en general en todos los países donde existe una ley de servicio militar obligatorio, se verifican periódicamente estos llamados para el servicio físico e indispensable para hacer propositos de los sacrificios que esa instrucción importa al país y a los miles de ciudadanos. Se llevan a cabo al año siguiente o subsiguiente al período en que contingente haya hecho un servicio, por un período de veinte días en primera vez y de ocho en las siguientes. Guareciéndonos al llamado a las filas junto con otros contingentes para la realización de las maniobras.

La primera reserva. Los ciudadanos que han hecho su servicio y los que no han sido sorteados, quedan durante nueve años después del licenciamiento de los reservistas que son llamados por un simple decreto del Presidente de la República. Batos constituyen la primera reserva.

Desde la fecha de su licenciamiento hasta la edad de cuarenta y cinco años, pertenecen a la segunda reserva.

Entre nosotros, la ley de reclutas y remplazos fue dictada en 1900 y el primer llamamiento se hizo en 1901.

En consecuencia, todos los ciudadanos que han hecho su servicio bajo la ley citada pertenecen a la primera reserva y podrán ser llamados a las filas en esta ocasión.

¿Cuánto tiempo durará el servicio? —Los años del reservistas serán convocados a mediados de agosto, por el plazo de mes y medio.

Tomarán parte en la tradicional parada militar del 19 y en las grandes maniobras del centenario.

Verdadero Baratillo

Desde el 16 del presente, en el almacén de Terán Hnos. y por sólo 6 días, se hará la rebaja de un veinte por ciento sobre los precios fijados anteriormente a todos los artículos que allí se venden; como sombreros para señoras, faldas de casimir, abrigos, ropa para niñas, casimires, fustanes, etc., etc.; artículos todos de primera calidad y debidamente garantizados.

TERAN Hnos.

HIERRO QUEVENNE. Cura: ANEMIA, CLOROSI, DEBILIDAD, etc.

VERDADEROS GRANOS DE SALUD DEL Dr. FRANK. Purgativos, Depurativos y Antiespásticos.

Contra el ESTREÑIMIENTO y sus consecuencias: JAQUECA — MALARIA — PERARDEZ GASTRICA SIN CAMBIAR SUS COSTUMBRES ni disminuir la cantidad de alimentos, se toma con las comidas, y despierta el apetito.

Estíase el Bébulo adjunto en 4 Cápsulas. Impreso sobre las Cajas de las Boticas y sobre sus envoltorios. Tóme cada 3 o 4 días, no más que una tabletilla por día.

FRIOS Y FIEBRES

¿Por qué continúa Ud. sacudiéndose y temblando?

Pam-ala

Seguro que lo curará. No contiene quinina en forma alguna.

El Dr. Sergio D. Barro, Médico de Cartagena, Col. escribe: "Certifico que he usado esta preparación Pam-ala en mi clínica habiendo obtenido con ella resultados sorprendentes en el tratamiento del Paludismo. Su sabor agradable la hace preferible a otras medicinas para el mismo objeto, no contiene sales de quinina, ni Arsénico y puede darse fácilmente y con seguridad a los niños."

De venta en todas las Droguerías. Tamaño regular \$1.00. Pequeño 50c. DAVIS & LAWRENCE Co., Agentes Generales para la venta Nueva York.

Las grandes maniobras del centenario.—Se llamara la primera reserva durante mes y medio.—Trabajos preliminares.—Fecha del llamamiento.—Invitación a las naciones extranjeras.—Ideas de un jefe del ejército.

Ha quedado redactado el decreto supremo que llama a las 6.ªs a 9.000 efectivos de la primera reserva en las 11 y III Divisiones del Ejército, es decir, desde la provincia de Aconcagua hasta Chiloé.

Como esta idea tiene por objeto poner sobre las armas un número apreciable de hombres para contribuir a la solemnidad de la parada militar de septiembre próximo y de las grandes maniobras del centenario, ha quedado a la orden de este ministerio de la Defensa, de guarnición en las provincias del norte, a causa de la gran dificultad que se suscitara al intentar su movilización al centro del país.

PERO la realización de un proyecto no tiene tan solo este fin, que podría calificarse de decorativo, sino que reviste un carácter de excepcional importancia. Vendrá a constituir el ensayo hecho por primera vez, de los resultados, aún no comprobados, de nuestra actual ley de conscripción.

Por la realización de un proyecto de proporcionalidad una sorpresa que en todo caso, es conveniente ver desde luego, a fin de evitar los desastres que, en caso de una contingencia, podría precipitarnos su fracaso. Los trabajos preliminares del actual llamamiento han sido de las grandes del Estado Mayor General, quien ha de tenerlo en el número proporcional de reservistas que llamará al servicio en cada división.

Con el objeto de obtener algunos de tales sobre la forma en que se verificará, hemos entrevistado a un distinguido jefe del Ejército.

Podría proporcionalarnos, le dijimos, algunos datos sobre el alance que tiene para el país el próximo acuartelamiento de reservistas?

Es una prueba de honor, contestó de nuestras leyes militares.

En Europa, y en general en todos los países donde existe una ley de servicio militar obligatorio, se verifican periódicamente estos llamados para el servicio físico e indispensable para hacer propositos de los sacrificios que esa instrucción importa al país y a los miles de ciudadanos. Se llevan a cabo al año siguiente o subsiguiente al período en que contingente haya hecho un servicio, por un período de veinte días en primera vez y de ocho en las siguientes. Guareciéndonos al llamado a las filas junto con otros contingentes para la realización de las maniobras.

La primera reserva. Los ciudadanos que han hecho su servicio y los que no han sido sorteados, quedan durante nueve años después del licenciamiento de los reservistas que son llamados por un simple decreto del Presidente de la República. Batos constituyen la primera reserva.

Desde la fecha de su licenciamiento hasta la edad de cuarenta y cinco años, pertenecen a la segunda reserva.

Entre nosotros, la ley de reclutas y remplazos fue dictada en 1900 y el primer llamamiento se hizo en 1901.

En consecuencia, todos los ciudadanos que han hecho su servicio bajo la ley citada pertenecen a la primera reserva y podrán ser llamados a las filas en esta ocasión.

¿Cuánto tiempo durará el servicio? —Los años del reservistas serán convocados a mediados de agosto, por el plazo de mes y medio.

Tomarán parte en la tradicional parada militar del 19 y en las grandes maniobras del centenario.

Las PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES

De venta en las boticas. Se envía nuestra gratis, carta postal, a quien la solicite. Foster-McClellan Co., Buffalo, N. Y., E. U. de A.